



## らしく

### 部活動（愛好会活動）がスタートしました

お知らせしていた通り、本校の部活動は令和4年度から教職員・保護者・地域住民の三者の協力による『愛好会』組織による運営体制に移行します。今年度はその移行期間として、できる部から外部コーチによる指導、すべての部で保護者の方々の見守りをお願いしています。

長い間の臨時休業、また学校が再開してからも部活動は開始できず、子どもたちも楽しみにしていたと思いますが、やっと今月1日から開始することができました。初日から外部コーチによる指導、たくさんの保護者の方々の見守りのおかげで、子どもたちはそれぞれの部ごとに練習をすることができ、笑顔いっぱいでした。お忙しいところ、子どもたちのために来校していただき、本当に感謝しています。今年度は「三密」防止のため、参観授業を計画できないでいますが、どうぞ部活動の見守りに来ていただいで、子どもたちの活動の様子、友達関係などをご覧になっていただければ幸いです。これからもどうぞよろしくお願いします。



**「湊魂」で学び合う子の育成に向かってがんばっていきましょう！！**

### 外国語の勉強をがんばっています

小学校は今年度いよいよ新学習指導要領の完全実施の年となりました。3・4年生は「外国語活動」として週1時間、5・6年生は教科として「外国語」を週2時間学習することになります。本校では、英語専科の小笠原真理子教諭とALTのネイサン2人が授業を担当し、本格的に始まっています。

外国語を楽しく学んで、将来世界に羽ばたく「湊の子」が出ることに期待しながら学習を進めています。



### プログラミング学習を研修しました

これも今年度から必修となった学習です。17日（水）市教育委員会から講師を招いて先生方で研修を行いました。

ねらいやプログラミング的思考などについて講義を受けた後、実際にパソコンを使って簡単な操作も行ってみました。

今後、授業の中のどんな場面で活用できるか考えながら、子どもたちに指導していきます。

楽しみですね。

◆ 行事が変更になることもありますので、ご了解ください。

1	水	短縮5時間授業（給食あり）
2	木	6時間授業（4年生以上）
6	月	短縮5時間授業（給食あり）
8	水	大清掃 三八教育事務所長訪問
9	木	委員会活動 SC来校
10	金	集金日
15	水	5時間授業
16	木	5時間授業
21	火	授業日（水曜校時）
22	水	1学期終業式 給食終了
23	木	海の日
24	金	スポーツの日
27	月	保護者教育面談～30日

10	月	山の日
13	木	学校閉庁日～15日
20	木	2学期始業式 給食開始 登校指導～28日
25	火	廊下・階段歩行強調週間～31日 夏休み明け実力テスト 教育指導課訪問
26	水	県学習状況調査5年（質問紙のみ）
27	木	クラブ活動 身体測定（上）
28	金	集金日 身体測定（下）
31	月	校内作文を書く会

## 修学旅行延期のお知らせ

○当初の予定 9月16日（水）～18日（金） 函館2泊3日



○変更後 11月11日（水）～13日（金） 函館2泊3日



新型コロナウイルスの感染状況を考えて、11月に変更はしましたが、その時期が絶対に大丈夫というわけではありません。市内の小中学校の中には、今年の修学旅行は函館をあきらめ、岩手方面に1泊という旅行にしたところも出てきました。最終決定ではありませんので、状況をみながら再度検討していきます。

## 登下校時のお願い

これまで、登下校時の児童の安全のためのルールにご協力いただきありがとうございます。今年になって登下校時に児童を送迎する車の駐車等により、ヒヤリとする場面が何度かありました。多くの車が入り出すことによる事故防止、交通渋滞防止の観点から、登下校はできるだけ徒歩での通学をお願いします。早退や遅刻等で途中での登下校の場合や愛好会活動の見守りの方は、駐車場の空いているスペースをご利用ください。けがや体調不良等で送迎される場合、給食配膳車が止まるところで乗降させてください。特にことばの通級指導教室の入れ替わりの午後3時頃は十分ご注意ください。よろしくをお願いします。

